



長野南高校野球部通信



第 19 号 2024 年 12 月 24 日 (火) 野球部監督 丸山智大

Merry Christmas

12 月 22 日 (日) は野球部でクリスマス会を実施しました。ただ、やるのでは野球部らしさは出ません。丸山・柿原からの豪華景品と体力増強 (罰ゲーム) のプレゼントをかけてゲームをしました。ゲームは、「リアル野球 BAN」を真似てチーム対抗で勝負しました。5 イニングで行いましたが、本家さながらの土下座タイムなどもあり、なんやかんやで 10 イニング近く行い、最終的には宮本チームが勝利しました。負けチームには乳酸がたっぷり溜まるプレゼントが… (笑)。

最後は、倉田主将の「2024 年も残すところ僅かです。最後まで集中を切らすことなく頑張りましょう！ メリークリスマス！」と乾杯の挨拶のもとグラウンドでケーキを食べながら景品を選び、少しばかりの楽しいひと時を過ごしました。

倉田主将の言う通り 2024 年も最後まで全力で駆け抜けましょう！



保護者の皆様へ

12 月 24 日は雪が降りしきる寒い中、野球部のために枝切り等の環境整備をしていただきありがとうございました。お陰様で綺麗にすることが出来て大変助かりました。今後もご協力して頂くことが何かとあるかと思いますが、よろしくお願ひいたします。